

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Dr. Victor M. Cuéllar Ortiz

**BCIE complementa financiamiento**  
El BCIE complementará con 50 millones de colones el financiamiento de la carretera San Salvador-San Miguel, anuncia el Director salvadoreño de dicha institución, Dr. Víctor Manuel Cuéllar Ortiz. (Información en Pág. 3).

**Gobierno no paga por atentados**  
El gobierno no puede pagar nada a los agricultores y ganaderos que por atentados terroristas han perdido sus inversiones; ese es un riesgo que han corrido, declaró el Dr. Antonio Morales Ehrlich. (Información en Pág. 38).

**Crédito excluye a ricos y pobres**  
Dentro del Sistema de Ahorro y Préstamo de El Salvador, los pobres y los ricos, están excluidos del financiamiento para vivienda, expresa el Ing. Joseph Alexander Mac Cormack, en el III Seminario de la Vivienda, que concluyó ayer. (Información en Pág. 3).

**Presentación de Paloma San Basilio**  
El Lic. Pedro Leonel Moreno, Gerente de Mercadeo de TASASA; indica que se ha detectado sensible interés del público por asistir a las presentaciones de Paloma San Basilio a beneficio del Comité Pro-Soldado.

**Asamblea General de UDES**  
Asamblea General para tratar sobre las cuotas periódicas ordinarias, anuncia para mañana jueves la Unión de Dirigentes de Empresarios Salvadoreños (UDES). (Información en Pág. 38).

**Pendiente decreto de emisión de bonos**  
La oposición política ante la Asamblea Legislativa, continúa negándose a dar su voto para que el Ejecutivo emita 200 millones de colones en bonos. (Información en Pág. 2).

**NU aprueba informe sobre El Salvador**  
Por consenso fue aprobado en las Naciones Unidas el informe del Relator Especial sobre Derechos Humanos en El Salvador, dicho documento favorece a nuestro país. (Información en Pág. 2).

**Ministro de Defensa estaba engañado**  
Es lamentable que el Presidente de la República, engañe a algunos de sus ministros, tal es el caso del Ministro de Defensa. Así lo expresó ayer el diputado de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, de ARENA. (Información en Pág. 3).

**Sandinistas no cumplen**  
El Frente Sandinista no cumple con lo pactado en Esquipulas II, afirman abogados nicaragüenses que realizarán un forum centroamericano en Managua, para evaluar este tratado regional. (Información en Pág. 2).



Lic. Pedro Leonel Moreno



Lic. Ricardo Alvarenga V.

## Editoriales

**Comienza cumbre Reagan-Gorbachev**  
Ha comenzado la tercera cumbre entre el presidente Ronald Reagan y Mikhail Gorbachev. El Mundo entero observa esta junta con la esperanza de que sus resultados sean favorables para la paz. Los máximos dirigentes de las dos grandes potencias, mantendrán una serie de reuniones sobre toda una gama de cuestiones del más alto interés bilateral centrado en la eliminación de las armas nucleares. Este tema tiene una trascendencia especial: el temor a un conflicto mundial, en el que llegarán a usarse esas armas. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**Agradecimiento al pueblo salvadoreño**  
(Jueves 9 de Dic. de 1937). Agradecimiento al pueblo salvadoreño, expresa el periódico "El Liberal Progresista" de Guatemala, por la destacada participación de nuestros industriales, en la Exposición Centro-Americana, efectuada recientemente en Guatemala. El Liberal informó ayer que: "fue extraordinario el movimiento de compra-venta, en la exposición salvadoreña, miles de personas compraron artículos de cuero curtido, jarcia, y otros productos muy bien elaborados. Además los precios, según pudimos comprobar, estaban al alcance de todos los bolsillos".

## Indice

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-32  
Hermano Pablo / 18

Horóscopo / 43  
Deportes / 46-49  
Cómicos / 50-52  
La Cámara / 51  
Platillos / 51

Tips de César Temes / 53  
Clasificados / 54-64  
Cines / 64-71  
Indicador / 70

# Sandinistas no han cumplido los acuerdos de Esquipulas II

El gobierno sandinista no ha cumplido los compromisos adquiridos en Esquipulas II, afirmaron ayer tres conocidos abogados nicaragüenses.

Enfatizaron que mientras los demás gobiernos del área realizan toda clase de esfuerzos para cumplir lo tratado, el Frente Sandinista, sólo da vigencia a lo que le conviene.

Dijeron que actualmente organizan un Forum Jurídico Centroamericano, para evaluar la aplicación de los acuerdos de "Esquipulas II", con asis-

tencia de las máximas figuras del área en materia de Derecho.

Según informaron ayer los doctores Roger Guevara Mena, Luis Audara Ubeda y Agapito Fernández García, su visita a El Salvador obedece principalmente al deseo de esa entidad profesional, de entregar personalmente la invitación al Dr. René Fortín Magaña, diputado independiente de la Asamblea Nacional Legislativa, por considerarlo una autoridad ístmica en

—Pasa a la página 11—

# Aprobada en ONU resolución Derechos Humanos en el país

Por consenso fue aprobada en el pleno de las Naciones Unidas en Nueva York, E.U.A., la resolución sobre los Derechos Humanos en nuestro país.

El ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, afirmó en conferencia de prensa que dicho informe y resolución, constituyen un éxito diplomático del actual régimen.

El informe del relator especial, profesor Pastor Ridruejo, dijo el Dr. Ace-

vedo Peralta, reconoce los avances en Derechos Humanos en El Salvador, así como condena y menciona abusos de parte de los integrantes del FMLN para con el pueblo en general.

Explicó el canciller que el próximo año, en Ginebra, se tendrá que tratar dicho caso del Relator, para El Salvador. De todas maneras, el mandato podría modificarse o levantarse, refirió el jefe de la diplomacia salvadore-

—Pasa a la página 38—

# Oposición adversa la emisión nuevos bonos

La oposición política ante la Asamblea Legislativa, continúa negándose a dar su voto para que el Ejecutivo emita 200 millones de colones en bonos.

El proyecto de Decreto que autorizaría al Organo Ejecutivo para que emita cien millones de colones en bonos, pagaderos dentro de 20 años, requiere de votación calificada (45 votos), de parte de los diputados en la Legislativa.

El texto del mencionado proyecto es el siguiente:

"La Asamblea Legislativa de la República de El Salvador, Considerando: I. Que entre las fuentes de finan-

ciamiento del Presupuesto de 1987, se contemplan impuestos generados principalmente por la venta de café;

II. Que los precios internacionales del café han caído drásticamente, con la consiguiente reducción en el financiamiento del Presupuesto vigente.

III. Que por Decreto Legislativo número 567 del 6 de enero de 1987, publicado en el Diario Oficial número 6, Tomo número 294, del 12 del referido mes y año, se autorizó la emisión de Bonos del 6%, 1987-2007, para el financiamiento del Presupuesto General de 1987, por la cantidad de cien millones de colones en bonos

—Pasa a la página 35—



**DESTRUCCION.** Los grupos subversivos que atacaron ayer la población de San Pedro Masahuat, destruyeron los edificios de ANTEL, Alcaldía Municipal y Comandancia Local. Los des-

trozos causados en el primero de los mencionados, dijeron fuentes militares, dejaron incommunicada a esta localidad del departamento de La Paz con el resto del país. Los daños ascienden a muchos miles de colones.